
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 野田小百合 １
1時間10分 11/30

(1)

① 進捗状況

② 環境アセスメントの実施状況

③

④

(2)

① 見直しの進捗状況

②

③ 今後、どのような道筋で決定していくの
か

２

(1)

(2)

２ 森　利夫 １
40分 11/30

(1)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

(3)

３ 稲垣　稔 １
1時間10分 11/30

(1)

質問事項・質問の要旨

ごみ行政について

ごみ処理更新施設に関して

宣言したことの意味を住民と共に考え、心
に刻む取組みを考えないか

非核平和都市宣言について

放射能汚染に関する住民の不安に対し
て、どのように考えるか

町長
副町長
担当課長

「災害時要援護者支援制度」実施要綱の不備是正
の提言

企業誘致について

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

平成23年第１回定例会の一般質問で拡幅工
事に先がけて、２ケ所位の待避所を検討し
たいと答弁をいただいたが、その後の進捗
状況と今後の見通しは

町道1248号線改良工事について

宣言をしたことの思いと意義

町長
教育長
担当課長

地元だけでなく住民全体の問題として考
えよう

埼玉西部環境保全組合の各構成市町負担割
合について

町長
副町長
担当課長

提案されている負担割合について、鳩山
町としてはどのように考えるか

その町道に沿って四季を通じて楽しめる植
栽を検討できないか

「全町公園化」事業に関連して

上熊井地域では、本年度中に県の「武蔵野
の森再生事業」を活用し、約７ヘクタール
を整備するが、その中にある町道を整備で
きないか

誘致が成功するよう希望するが、現況での
問題はどんな所か

町長
副町長
担当課長

今宿仮宿地域に進出を希望している企業
（薬糧開発）と地元地権者とのこれまでの
状況と今後の見通しは

農地として既に企業に貸した地権者が数名
いると聞いたが、事実ならば内訳は

「要援護者」とは、１号から７号のなかで
支援を希望する者としている。実態にそぐ
わないと思うが如何ですか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

(4)

(5)

２

(1)

４ 松浪健一郎 １ 50分 11/30

(1)

(2)

２
町長
担当課長

(1)

(2)

３

(1)

(2)

５ 小鷹房義 １
1時間10分 12/1

(1)

(2)

(3)

(4)

２

企業誘致について

県道東松山・越生線に歩道を設置することについ
て

原則65歳以上の高齢者世帯で、若い世帯と
同居していると対象外とのことだが、対象
者を拡大すると、どれくらいの予算が必要
か
対象者がふえれば、200円の単価を下げる
ことも可能だと思うが、見解を伺う

仮宿地区の地権者と企業との土地契約形態
はどのように設定されているのか

進出企業の今までの土地契約は、どのよう
な設定であったか

延長料金の体系を作れないか。例えば、２
時間バトミントンをして、あと30分か１時
間延長したい

町長
担当課長

町長
担当課長

今宿仮宿地区への企業進出の進捗状況を伺
う

休日利用について、空いていれば当日利用
できるようにして欲しい

町長
担当課長

稼働はいつ頃か

配食サービス事業について

第４条第２項は著しく実態にそぐわないと
思うが如何ですか

要綱全体を通じて「避難支援者」と民生委
員の位置づけ・役割が不適当と思うが、如
何ですか

町長
副町長
担当課長

災害対策本部の実態はあるのか伺います。
実態があれば根拠を述べてください

個人情報の提供は自治組織、自主防災組
織、民生委員及び関係行政機関としている
が、自治組織の名称・加入率と自主防災組
織の実態について伺う

鳩山ニュータウン自治会の役員に、自称鳩山
ニュータウン自治会長大槻氏より「自治会費の不
正流用に関する警告」なる書面が送られて来まし
た。この書面について（別紙参考資料）

災害対策本部要綱は機能するかの確認

町民体育館の利用料金について

７月の裁判の判決では大槻氏は自治会長で
はないことが裁判にて示されましたが、い
まだに行われるこのような行為について、
町の見解を伺う

登録の方法は「手上げ方式」としているが
基本は「同意方式」にすべきと考えるが、
如何ですか

町長
担当課長

この書面を読んだ感想を伺う
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順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

(2)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

４
町長
担当課長

(1)

(2)

６ 日坂和久 １
1時間 12/1

(1)

２

(1)

(2)

７ 田中種夫 １
町長
担当課長

1時間 12/1

(1)

① 今宿方面の通学路（県道）について歩道
の利用状況は

② 今後の自動車通行量の増加と歩道の幅員
について③ 中学校の先生方による通学路チェックが
されていますが、時間帯及び曜日は

(2)

① その後の変化はありましたか。アドバイ
スはどのようにされていますか。飲食部
分・物販部分の実績などは

② 販売形態について割引方法は。訴求方法
は

③ 12月度の販売目標予算は。前年に対し
アップ率は

(3)

① 堤部分の外側（民有地側）のノリ面に植
栽・花の種を蒔くなどで「歩くロード」
構想はいかがでしょうか

② 改修工事（仮舗装・防塵舗装）の予定は
いかがですか

２

(1)

町道52号線（高野倉、上熊井地区）の歩道
設置をどのように考えているのか

歩道設置を町費で賄うなら県管理の河川で
の改修工事はどうであるか

放射性物質を考えての設計にするのか

鳩川河川の管理道路（堤）の管理状況につ
いて進捗状況は

「旬の花」の運営についてその後の進捗状
況を伺います

鳩山でのサイクリング道路について

サイクリング道路の設定とマップの作成が
必要となってくるのではないかと思うが
今後の課題と予定を伺う

焼却灰はどのように処理されるのか伺う

鳩山でのごみ焼却場施設の設備を伺う

町長
担当課長

道路使用状況について

町長
担当課長

町長
教育長
担当課長

町長
担当課長

地域公共交通確保維持改善事業に対する町
の取り組みについて伺います

今宿東土地区画整理事業について

「新しい公共」について

地域とともにある学校づくりに対する町の
取り組みについて伺います

地域公共交通の確保・維持について

デマンドタクシー検討課題の解決に向けて
の進捗状況を伺います

過去の質問の進捗状況と今後の予定について

中学生の通学路についてその後の状況は
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 赤沼色原・天神地区内の交差点について
信号機の設置は、いつ頃の予定ですか

８ 中山明美 １
45分 12/1

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

９ 根岸富一郎 １
1時間30分 12/2

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

防災対策について

認知症サポーター養成講座の開催数と受講
者数の推移
認知症サポーター養成講座の受講者数増加
の方策として、開催曜日・出張講座等・中
高生対象の講座などを検討してはいかがか

乳がん検診の啓発について
町長
副町長
担当課長

認知症に対して理解を深めることについて
町長
副町長
教育長
担当課長

自然エネルギー活用と地域活性化について

自主防災組織の現状と活動について

乳がん検診の受診率の変化は

町長
教育長
担当課長

ＨＵＧ（避難所運営ゲーム）の活用

災害時ホームページ代理掲載について

ごみ処理施設建設について

鳩山町がごみ焼却場の建設地とすることの
町民合意について

町長
担当課長

放射能汚染から子どもを守る対策について

埼玉エコタウン調査候補地応募の内容と結
果、今後について

学校給食の食材を測定し、ベクレル表示で
公表をすることについて

組合構成市町村外からの一般廃棄物受入に
ついて

町内の公園の側溝、水の貯まるところ、遊
具下、砂場、落ち葉の貯まる場所などの測
定と除染について

町長
担当課長

乳がんの自己検診用にグローブを配布した
らいかがか

町長
副町長
教育長
担当課長

ごみ処理方式についての地元住民合意につ
いて

運転時間、温度管理と公害の発生について

自然エネルギー設備等への助成についてど
のように検討しているか

町で生み出すエネルギーの基礎調査につい
て

毎週20ヶ所の放射能測定の意味は何か

学校の玄関、側溝、遊具下、砂場、落ち葉
の貯まる場所、雨とい下などの測定と除染
について
通学路の側溝などの測定と除染について

周辺対策事業と費用について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

10 石井計次 １
1時間 12/2

(1)

① 進捗状況を伺う

② 事業規模、建設予定地の選定等
(2)

① 東松山越生線、新橋～奥田地内の拡幅に
ついて

② 岩殿岩井線、男坂下～重郎橋の安全策を

(3)

(4)

２

(1)

① 税収見込み

② 特定財源

③ 交付税の動向等を伺う

④ 今後の課題は

11 松田隆夫 １
1時間30分 12/2

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

(3)

12 小峰文夫 １
40分 12/2

(1)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

町長
副町長
担当課長

新年度予算について

県道整備の予定と方針について

中学校通学路の安全確保を

地産地消の学校給食に向けて

町長
教育長
担当課長

自転車走行の安全確保を

町内交通の安全整備を

生活道路の安全確保を

指定工事業者の町内業者は何社ですか

地場産農産物の消費は向上したか（過去３
カ年の統計で）

出荷組合について、その後の進展はいかが
か

鳩山町水道事業指定工事業について

鳩山町水道事業指定工事業者の指定工事業
としての仕事内容は

行動する福祉に向けて

今宿東土地区画整理事業の今後について

事業計画について
町長
副町長
担当課長

付加価値型子育て支援住宅について

町長
担当課長

特徴

都市計画道路、入西赤沼線、坂戸市内、ス
マートＩＣ進捗状況と完成年度を伺う

指定工事業者の町外業者は何社ですか

町長
担当課長

今宿東土地区画整理事業地内にスーパー
マーケットを誘致出来ないか

県外業者は何社ですか

町長
教育長
担当課長

町長
担当課長

地域福祉計画の達成度をうかがう

地域福祉の拠点づくりを

ひとり親家庭の福祉向上に向け、どのよう
な進展をみたか

今宿東土地区画整理事業について

「学校給食ファーム」の創設を
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質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
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質問事項・質問の要旨

(5)

(6)

３

(1)

(2)

(3)

　

県外業者で鳩山町から一番遠い業者は何県
ですか

企業誘致について
町長
担当課長

赤沼地内の国有林で、日立基礎研究所隣地
土地所有権はどのようになっているか

奥田地内の企業誘致は、どのように進めて
行くのか

町内、町外、県外の合計で指定業者は何社
ですか

日立基礎研究所に払い下げた土地の残った
国有林の面積は、何㎡位ありますか
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